



立花つ子

令和7年11月27日発行

12月号 児童数137名



本物の体験が、子どもたちを大きく育てる

急に寒くなり、立花小学校の銀杏の葉が、慌てて色づこうとしています。子どもたちは、寒い中でも元気に登校し、体を動かしたり、読書を楽しんだりしています。

11月も子どもたちは、多くの地域の人やもの、ことに関わりながら、大きく成長することができます。地域のみなさま、いろいろな体験を子どもたちにさせてください、ありがとうございます。

今年も、稻刈り・脱穀・試食体験が充実

5月の田植えから5か月ほどが経ち、5年生は今年も稻刈りや脱穀の体験をさせていただきました。

試食体験でいたまく「竹飯」は、新米を竹筒にいれて、炭火で炊きます。新米の甘みと旨味を、竹筒の香りが包んで、極上の「ごはん」になります。もちろん、子どもたちは大喜びでいただきました。

たくさんの竹筒を準備するだけでなく、試食に使う箸やしゃもじまでもが竹で作られており、地域の方の立花っ子を大切に思う愛情を感じました。



通学合宿～原上公民館での3泊4日～

10月22日（水）～25日（土）の3泊4日。

おやじの会が主催の「通学合宿」は、子どもたちの自立と感謝の心を豊かにするために行われています。自分たちで食事・片付け・掃除などを行い、その大変さを体感することで、家族への感謝の気持ちをもつことができました。おやじの会の皆さんには、お仕事があるにもかかわらず、見守りや声かけを朝から晩まで続けてくださいました。子どもたちは、貴重な経験と共に、周りの人への感謝の気持ちを高めることができました。



人権の花「ひまわり」の種飛ばし

10月23日（木）に、人権の花「ひまわり」の種飛ばしを行いました。本校を代表して3年生が人権擁護委員の皆さんと一緒に「ひまわり」を育てて、種を収穫してくれました。3年生の子どもたちは、全校に「思いやりや優しい心をひろげましょう」と呼びかけて、種飛ばしを一緒にすることを提案し、活躍しました。きれいな色の風船がつけられたひまわりの種は、青空に舞い上がり、全校の子どもたちの心がほっこりとしました。





11月8日(土) 学習参観・学校運営協議会 報告



11月8日(土)は、学習参観と学校運営協議会を行いました。

学習参観では、道徳の学習を参観していただきました。家族をテーマにしたり、友達を思いやる心について考えたりと、学年によって取り扱うテーマは異なりますが、子どもたちは、懸命に考えたり、発表したりすることができました。道徳の学習は、算数科や漢字学習のように「正しい答え」はありません。自分でしっかりとと考え、他者とよりよく生きるための基盤となる道徳性を養っていくことを目標にしています。参観後に保護者の方から、「参観での道徳の授業は、家庭で話し合うきっかけになり、ありがとうございました。」という嬉しい感想をいただきました。

学校運営協議会では、学校経営の進捗状況を説明し、委員の皆様からご意見をいただきました。

- 立花小学校の子どもたちは、自然と触れ合う体験が多くできている。子どもたちの健康にもつながっていることはとてもいい。
- 地域行事（竹灯籠まつり）、通学合宿や米作りなど、地域の方の協力があり、卒業生（中学生や高校生）も活躍していることがあります。



参観に来てくださった保護者の皆様、学校運営協議会の皆様、お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。

12月の行事予定 生活目標「やさしい言葉づかいをしよう！」

1	月	あいさつの日 全校朝の会 みかん農家見学（3年）	16	火	ピカピカ掃除週間（～22日）
2	火	読書リーダー（幼稚園訪問） チャレンジ学習①	17	水	
3	水	授業研修会（13:30 一斉下校）	18	木	ぐりぐら読み聞かせ
4	木	チャレンジ学習② PTA役員会・理事会	19	金	人権映画
5	金	水泳学習 クラブ活動最終	20	土	
6	土	新宮町人権フェスティバル	21	日	
7	日		22	月	給食最終日
8	月	立腰	23	火	
9	火	読書リーダー定例会	24	水	終業式
10	水	県チャレンジテスト（4年）	25	木	
11	木	標準学力テスト（全学年）	26	金	
12	金	キッザニア（6年） ブランシング指導（2年）	27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	学校閉学日（～1月3日）
15	月	東中学校・部活動見学（6年） 東中学校入学説明会 校納金引き落とし日	30	火	学校閉学日
			31	水	学校閉学日



【お知らせ】

- 3学期の始業式は、令和8年1月8日(木)です。